

Le réseau ReADy dessine son futur

Mis à jour le 12 janvier 2023

Animé par le Cerdd, le **réseau de l'alimentation durable (ReADy)** s'est réuni le 15 décembre 2022 à Lens. Au cœur des échanges : les perspectives de travail du réseau, et la justice alimentaire, avec l'intervention de l'association VRAC Hauts-de-France.

27 personnes se sont retrouvées le 15 décembre 2022 à la Maison Syndicale du Pôle Métropolitain de l'Artois dans une ambiance de retrouvailles et avec le plaisir d'accueillir de nouveaux membres ! Cette matinée a permis de **repenser ensemble les modalités de fonctionnement de ce réseau né en 2014**, et dont l'objectif est de stimuler l'émergence de projets, le partage d'informations autour des enjeux de l'alimentation durable dans les Hauts-de-France, et plus globalement de **contribuer au déploiement d'un système alimentaire régional plus durable**.

C'était aussi l'occasion pour chacun de rencontrer la nouvelle chargée de mission alimentation durable du Cerdd, Solène Devaux.

Préoccupation et objectif communs à l'ensemble des membres du réseau, l'accès pour toutes et tous à une alimentation de qualité a occupé une grande partie des échanges. Sandrine Forzy, directrice de [VRAC Hauts-de-France](#), est notamment intervenue pour présenter cette jeune association qui se déploie dans la région.

VRAC, ou l'accès à une alimentation durable et de qualité

« La mission de VRAC : lutter contre les inégalités d'accès à une alimentation durable et de qualité, présente Sandrine Forzy. Pour que l'alimentation soit un levier de plaisir, de dignité, de lien social et de pouvoir d'agir pour les habitants des quartiers populaires. »

Concrètement, l'objectif de l'association, née en juillet 2021, est de créer des groupements d'achats « *de produits de qualité, biologiques et/ou locaux pour et avec les habitants aux revenus modestes.* » Mais ce sont aussi « *des dégustations en pied d'immeuble, des ateliers cuisine à partir des recettes des habitants, des visites de fermes et des balades alimentaires* », complète la directrice.

>>> Pour en savoir, retrouvez [notre article complet sur VRAC Hauts-de-France](#)

Un travail sur les enjeux des structures d'aide alimentaire

Dans la poursuite de cette présentation, les échanges se sont focalisés sur cette **question cruciale de justice alimentaire, qui devrait se renforcer davantage dans les réflexions et missions de ReADy par la suite.**

Les travaux de 2023 devraient notamment débiter par la mise en place d'un groupe de travail pour s'accorder sur une culture commune et réfléchir à la mise en place d'initiatives dans les territoires, comme le lancement d'expérimentations autour de [la Sécurité Sociale de l'Alimentation](#).

Vous voulez creuser le sujet ? Prenez contact avec notre chargée de mission territoires, alimentation, santé/environnement Solène Devaux : sdevaux@cerdd.org

Découvrez d'autres contenus similaires

- [ReADy \(Réseau Alimentation Durable\)](#)
- [Le réseau Ready s'immerge dans le Chaud bo...](#)
- Le 08.12.2023

[Rencontre du réseau Ready 2023 : place au co-développement !](#)

- [ReADy, un réseau pour accélérer les projet...](#)
- [Retour sur la 5ème rencontre du Réseau Ali...](#)

- **La justice alimentaire au coeur de la proc...**
- **Rencontre du réseau Ready 2023 : place au...**
- **4ème rencontre ReADy à Euralimentaire**
[Enregistrer](#)
- **ReADy en visite à Lille - Fives**
- **Site internet - Les futurs souhaitables**
[Enregistrer](#)
- **Alternatiba dessine le “monde d’après”**
- **Visite ReADy à l'écopôle alimentaire d'Aud...**

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)